

Le sport sous un autre angle

Benjamin Daviet : l'interview d'un champions paralympique de ski et de biathlon qui a fait les jeux paralympiques 2022



Benjamin Daviet en 19 Déc 2018

Interview de Benjamin Daviet :

Je ne suis pas né avec ce handicap, à l'âge de 17 ans j'ai eu un accident de mobylette où je me suis fracturé le condyle interne (os interne du genou). Après plusieurs opérations, j'ai attrapé un staphylocoque doré. Il m'a rongé le cartilage, l'articulation ect... À la suite de ça je ne peux plus plier le genou. C'est arrivé le 12 juillet 2006.

Pendant 4 ans cela a été compliqué. Je me cherchais, je me demandais ce que je pourrais faire. Est-ce que je vais pouvoir refaire du sport ? continuer mon métier de plombier ? Et puis je me suis lancé dans le ski nordique en décembre 2010.

Le sport permet de s'évader, de procurer du bien-être physique et mental et puis parce que j'adore le sport.

Je fais du sport depuis tout petit : du ski alpin, du ski de fond, du foot ect.

Je ne me mets pas de barrière. Je réalise tous mes projets. Et dans le sport je peux pratiquer tous les sports.

J'ai appris que la moto, c'est dangereux, mais sans cet accident ma vie aurait été différente. Je n'aurai pas connu cette merveilleuse aventure, ces palmarès ect...

À l'avenir j'aimerais travailler avec l'armée auprès des blessés, faire des conférences. Profitez de ma famille aussi.

Beaucoup de projets dans ma tête !

Conclusion

Même avec un handicap le sport est toujours possible.

Lucile W. ❤️